
 
 
 

 
 

“Fincantieri: è necessario accellerare l’iter dell’approvazione della legge navale” 
 

Lo dichiara Antonio Apa Segretario generale Uilm Genova  
 
 
 
Dopo l’approvazione al Senato, è necessario che l’altro ramo del Parlamento approvi 

rapidamente la legge del settore navale. L’audizione del dott. Bono in Parlamento ha 

evidenziato lo stato di buona salute di Fincantieri, formulando delle previsioni con 

l’obiettivo di assicurare agli stabilimenti certezze produttive fino al 2020. Non solo 

acquisizioni di commesse, ma un ulteriore consolidamento di Fincantieri sul mercato. Gli 

accordi con la Marina Militare per il rinnovo della flotta attraverso il varo delle legge navale 

è essenziale per dare maggiore prospettiva industriale alla stessa. Il lavoro fatto dal dott. 

Bono nonostante le difficoltà del mercato ha consentito, attraverso anche la quotazione in 

borsa, di mantenere l’italianità e a far crescere nel mondo il made in Italy. Tutto ciò non è 

ancora sufficiente se non c’è la piena consapevolezza da parte nostra di affrontare in un 

mercato molto concorrenziale, una riduzione dei costi che passa attraverso una maggiore 

flessibilità e un recupero di produttività. Il Governo deve accompagnare questo processo 

dando strumenti adeguati, come la Legge navale, a difesa del sistema paese di cui 

Fincantieri ne è una delle massime espressioni. 

 
 
Genova, 21 novembre 2014 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Fincantieri, Uilm: accelerare iter su legge navale 

Roma, 21 nov. (askanews) - "Dopo l'approvazione al Senato è necessario che l'altro ramo del Parlamento 

approvi rapidamente la legge del settore navale". Lo dichiara in una nota il segretario regionale della 

Uilm Liguria, Antonio Apa. 

"L'audizione di Bono in Parlamento - aggiunge - ha evidenziato lo stato di buona salute di Fincantieri, 

formulando delle previsioni con l'obiettivo di assicurare agli stabilimenti certezze produttive fino al 

2020. Non solo acquisizioni di commesse, ma un ulteriore consolidamento di Fincantieri sul mercato. 

Gli accordi con la Marina Militare per il rinnovo della flotta attraverso il varo delle legge navale è 

essenziale per dare maggiore prospettiva industriale alla stessa". Se si vuole affrontare un mercato 

molto concorrenziale, ha concluso Apa, "il Governo deve accompagnare questo processo, dando 

strumenti adeguati come la Legge navale a difesa del sistema paese di cui Fincantieri ne è una delle 

massime espressioni". 
 
 
 

FINCANTIERI: APA (UILM), CAMERA APPROVI RAPIDAMENTE IL DDL NAUTICA 
 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 21 nov - "Dopo l'approvazione al Senato e' necessario che l'altro 

ramo del Parlamento approvi rapidamente la legge del settore navale". Lo dichiara, in un comunicato, 

Antonio Apa, segretario generale Uilm, spiegando che "l'audizione del dott. Bono in Parlamento ha 

evidenziato lo stato di buona salute di Fincantieri, formulando delle previsioni con l'obiettivo di 

assicurare agli stabilimenti certezze produttive fino al 2020. Non solo acquisizioni di commesse, ma un 

ulteriore consolidamento di Fincantieri sul mercato. Gli accordi con la Marina Militare per il rinnovo della 

flotta attraverso il varo delle legge navale e' essenziale per dare maggiore prospettiva industriale alla 

stessa. Il lavoro fatto dal dott. Bono, nonostante le difficolta' del mercato ha consentito, attraverso 

anche la quotazione in borsa, di mantenere l'italianita' e a far crescere nel mondo il made in Italy. Tutto 

cio' - sottolinea il sindacalista - non e' ancora sufficiente se non c'e' la piena consapevolezza da parte 

nostra di affrontare in un mercato molto concorrenziale una riduzione dei costi che passa attraverso 

una maggiore flessibilita' e un recupero di produttivita'. Il Governo - conclude Apa - deve accompagnare 

questo processo, dando strumenti adeguati come la Legge navale a difesa del sistema paese di cui 

Fincantieri ne e' una delle massime espressioni". 

 


